

POUR ELLE



# Songe de Sannes

C'est l'histoire de trois sensibilités différentes réunies en un même lieu pour que la magie opère.

## Délicat & Pétillant

Marie-Aude et Pierre Gattaz, propriétaires du Château de Sannes, et Jean-Claude Ellena, ont collaboré à la création de Songe de Sannes. Une eau de parfum inspirée d'un domaine viticole d'exception, gorgé d'arômes et de nuances vives de Provence.



Songe  
de Sannes  
*Eau de parfum pour elle*

# Songe de Sannes

## Pour elle



« J'ai imaginé un récit du temps qui s'écoule en Provence, entre vignes et jardins. J'ai ordonné mes ingrédients tel un maître de chai attentif à l'équilibre des saveurs, pour invoquer l'esprit de l'été, ces moments suspendus que l'on imagine volontiers pétillants, rafraîchissant et heureux. »

Jean-Claude Ellena



Flacon : 100 ml - 125.00 €

Bois de Santal, Fleurs de vignes, Pamplemousse, Magnolias, Poivre de Timut et Musc



### Dans le secret de Songe de Sannes

Véritable magicien qui excelle dans l'art du parfum, Jean-Claude Ellena a concocté un élixir inspiré des différentes saveurs provençales. Songes de Sannes révèle ainsi un sillage clair et équilibré.

### Un zeste de vacances...

Comme une invitation à découvrir les chemins escarpés d'une Provence authentique, les essences de Songe de Sannes font écho à nos souvenirs d'été, à la transparence du ciel et aux lignes des plants de vigne. Sa fragrance, pétillante et rafraîchissante au contact de la peau, nous plonge dans un Luberon estival, sensible et naturellement élégant.



FOR HER



# Songe de Sannes

This is the story of three different sensitivities coming together in one place to create magic.

## Delicate & Sparkling

Marie-Aude and Pierre Gattaz, the owners of Château de Sannes, joined forces with Jean-Claude Ellena to create Songe de Sannes. This eau de parfum is inspired by an exceptional wine-growing estate brimming with the lively aromas and nuances of Provence.



*Songe*  
de Sannes  
*Eau de parfum pour elle*

# Songe de Sannes

## For her



*"I wrote a story of a time that unfolds in Provence, among vineyards and gardens. I organised my ingredients like a cellarmaster making a blend, taking care to balance the flavours to call forth the spirit of the summer, those moments suspended in time that you enjoy imagining: sparkling, refreshing and happy."*

Jean-Claude Ellena



Bottle: 100 ml - € 125.00

Sandalwood, Grape flowers, Grapefruit, Magnolias, Timut pepper and Musk



### The secrets of Songe de Sannes

A true magician who excels in the art of perfume, Jean-Claude Ellena has concocted this elixir inspired by various flavours of Provence. Songes de Sannes reveals a clear, balanced lingering scent.

### A zest of respite...

Like an invitation to discover the steep paths of authentic Provence, the essences of Songe de Sannes reflect our summer memories, the clear sky and aligned rows of vines. The fragrance - sparkling and refreshing upon contact with the skin - immerses us in the summertime of Luberon, sensitive and naturally elegant.

